



SGS

Schützengesellschaft Sempach
6204 Sempach-Stadt

Homepage: www.sgsempach.ch

Sempacher am Winterschiessen in Sursee

Das Winterschiessen ist das letzte Schiessen zum Saisonabschluss. Die Schützenvereine um den Sempachersee fanden sich an zwei Samstagnachmittagen in der Schiessanlage Oberkirch ein. Die Schützen massen sich zum letzten Mal in diesem Jahr, bevor die Sportwaffen wieder in den sicheren Waffenschränken überwintert werden. Bei nicht idealem Wetter fanden nicht alle Schützen ein Mittel, um gute Resultate zu erzielen. Unser routinierter Matchschütze Franz Grüter konnte sein Können ausspielen und wurde mit nur einem Punktverlust zum Wintermeister erkoren. Sein Können zeigte er auch beim «Luzerner Meisterschütze», wo er sich auf dem sechsten Rang klassierte. Andrea Rüeger erreichte in der Jungschützenwertung den dritten Rang. In der Sektionswertung erreichte unsere Schützengesellschaft den dritten Rang. Wir wünschen allen Mitgliedern der Schützengesellschaft Sempach eine erholsame Winterpause.

Kranzresultate:

Grüter Franz 99 Pt, Birrer Hansruedi 94, Plüss Paul 94, Lötscher Albert 93, Grossmann Max 90, Wunderlin Werner 90, Cueni Adrian 88, Rüeger Andrea 87, Rüeger Gerhard 87, Wehrlé Irène 87, Lischer Walter 85, Schumacher Oskar 84.